



ALLEZ ET INVITEZ TOUT LE MONDE À LA NOCE

La 98^e Semaine Missionnaire Mondiale se termine ce dimanche. Voici quelques extraits du message du pape François « Allez et invitez tout le monde à la noce »

Chers frères et sœurs !

Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. Mt 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce ». Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "Communion, participation, mission", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde .

Revenant au commandement du roi aux serviteurs de la parabole, aller va de pair avec appeler ou, plus précisément, inviter : « Venez à la noce ». (Mt 22, 4). Cela laisse percevoir un autre aspect de la mission confiée par Dieu, non moins important. Comme on peut l'imaginer, ces serviteurs-messagers transmettaient l'invitation du souverain avec urgence mais aussi avec grand respect et gentillesse. La mission de porter l'Évangile à toute créature doit nécessairement prendre le style même de Celui qui est annoncé.

Nous sommes tous appelés à vivre plus intensément chaque Eucharistie dans toutes ses dimensions, en particulier dans ses dimensions eschatologique et missionnaire. Je répète à ce propos que « nous ne pouvons pas nous approcher de la Table eucharistique sans nous laisser entraîner dans le mouvement de la mission. »

La dernière réflexion concerne les destinataires de l'invitation du roi : « Tous ». Comme je l'ai souligné, « ce "tous" est au cœur de la mission. N'exclure personne. Tous. Chacune de nos missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui ». Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité. Nous sommes envoyés pour annoncer l'Évangile à tous.



**R. Dieu nous accueille en sa maison,
Dieu nous invite à son festin :
jour d'allégresse et jour de joie !
Alléluia !**

6. « Si tu savais le don de Dieu »
Si tu croyais en son amour,
Tu n'aurais plus de peur en toi.
7. Que Jésus-Christ nous garde tous
Dans l'unité d'un même Corps,
Nous qui mangeons le même pain.
8. Soyons témoins de son Esprit !
Que disparaisse toute peur.
Montrons au monde notre foi.

1^{ÈRE} LECTURE : LIVRE DU PROPHÈTE ISAÏE 53, 10-11

Broyé par la souffrance, le Serviteur a plu au Seigneur. S'il remet sa vie en sacrifice de réparation, il verra une descendance, il prolongera ses jours : par lui, ce qui plaît au Seigneur réussira. Par suite de ses tourments, il verra la lumière, la connaissance le comblera. Le juste, mon serviteur, justifiera les multitudes, il se chargera de leurs fautes.

PSAUME 32

Seigneur, ton amour soit sur nous comme notre espoir est en toi.

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ;
il est fidèle en tout ce qu'il fait.
Il aime le bon droit et la justice ;
la terre est remplie de son amour.

Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur :
il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous
comme notre espoir est en toi !

2^{ÈME} LECTURE : LETTRE AUX HÉBREUX 4, 14-16

Frères, en Jésus, le Fils de Dieu, nous avons le grand prêtre par excellence, celui qui a traversé les cieus ; tenons donc ferme l'affirmation de notre foi. En effet, nous n'avons

pas un grand prêtre incapable de compatir à nos faiblesses, mais un grand prêtre éprouvé en toutes choses, à notre ressemblance, excepté le péché. Avançons-nous donc avec assurance vers le Trône de la grâce, pour obtenir miséricorde et recevoir, en temps voulu, la grâce de son secours.

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MARC 10, 35-45

En ce temps-là, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : « Maître, ce que nous allons te demander, nous voudrions que tu le fasses pour nous. » Il leur dit : « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » Ils lui répondirent : « Donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé. » Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Kyrie eleison. »

CHANT DE COMMUNION : PAIN VÉRITABLE

CNA 340

**R : Pain de Vie, corps ressuscité,
source vive de l'éternité.**

1. Pain véritable, corps et sang de Jésus-Christ
Don sans réserve de l'amour du Seigneur,
Corps véritable de Jésus Sauveur.
4. Vigne du Père où murit un fruit divin
Quand paraîtra le vendangeur à la fin,
Qu'auprès du Père nous buvions ce vin.
6. Pain de la route dont le monde garde faim
Dans la douleur et dans l'effort chaque jour,
Pain de la route sois notre secours.



AGENDA PAROISSIAL

LUNDI

20.30 - 22.00 Les Maraudes

Rendez-vous devant la sacristie après la messe de 19.30.

21 OCTOBRE

JEUDI

19.30 - Messe solennisée pour la Vie

Suivie jusqu'à 20.45 d'un temps de prière et d'adoration pour la Vie

24 OCTOBRE

À L'ESPACE GEORGES BERNANOS

SAINTE TUNIQUE D'ARGENTEUIL

le mardi 5 novembre à 20.30

*Ce vêtement a-t-il été témoin des dernières heures du Christ ? Pourquoi est-il à Argenteuil ? Quelle trace historique avant Charlemagne ? Pourquoi le secret sur le vol de 1983 est toujours gardé ? De nouvelles révélations en avant-première de Jean-Christian Petitfils qui a mené son enquête pour son livre à paraître prochainement *La Sainte Tunique d'Argenteuil*, et une annonce exceptionnelle du Père Guy-Emmanuel CARIOT, recteur de la Basilique Saint-Denys d'Argenteuil.*

Sur inscriptions www.espace-bernanos.com

L'ENVOL

le jeudi 7 novembre à 20.30

Par le théâtre, la danse, le chant, Raphaëlle vous emmène dans la quête de sa mission de vie.

Un regard plein de tendresse et d'humour sur les questions existentielles.

Écrit et interprété par Raphaëlle Hubin. Mise en scène de Guillemette Regnault.

Sur inscriptions www.espace-bernanos.com

À NOTER

FAIRE CÉLÉBRER UNE MESSE

La célébration de l'Eucharistie est offerte pour tous. L'Église permet aux fidèles de s'associer plus étroitement à ce sacrifice de la messe par une intention particulière confiée au célébrant, à qui l'on a toujours reconnu la possibilité de joindre cette intention particulière à l'intention générale.

Comment faire :

- se présenter au bureau d'accueil
- la personne de l'accueil recevra votre intention, ainsi que l'offrande de 18€

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantin.fr & www.espace-bernanos.com



N°46-2024

site internet paroissial